

PROJET DE CULTURE «POMMES DE TERRE»



Suisse. Naturellement.



PATATE.CH

PROJET DE CULTURE «POMMES DE TERRE» POUR LES PREMIERS ET SECONDS CYCLES

DE LA PLANTATION À LA RÉCOLTE: LA POMME DE TERRE FAIT ÉCOLE

Le projet de culture «Pommes de terre» invite vos élèves à passer à l'action: de la plantation des tubercules à la récolte, ils découvrent comment une petite pomme de terre peut donner beaucoup plus au fil du temps. Que ce soit dans le jardin de l'école, dans un potager surélevé ou tout simplement dans un pot, le projet peut être réalisé où vous le souhaitez, en toute flexibilité.

Période de commande: de **janvier à avril**, procurez-vous votre matériel de culture au moment opportun dans notre boutique.

Faites bouger votre classe, encouragez des apprentissages en lien avec la nature et découvrez ensemble les fascinantes pommes de terre!



Vous trouverez plus d'informations sur le projet scolaire ici.

